
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0724/2016 der CDU-Ortsbeiratsfraktion betreffend Markierung 
Rathausstraße (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
Die Straßenverkehrsbehörde wird die Verkehrsregelung gegenüber des Landwirtschaftlichen 
Betriebs anpassen und verdeutlichen. 
 
 
Mainz, 18.05.2016 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 


